## CMBL: une page se tourne pour Jean-Paul Perret

L'assemblée du Cercle modéliste de Blénod Lorraine, à la maison des associations, marque un tournant. Président depuis 37 ans et la création du CMBL en 1971, Jean-Paul Perret passe la main.

terme d'un exercice 2008 bien rempli, notamment marqué par l'organisation des champions nats du monde de vol circulaire sur le stade d'aéromodélisme de Landres, le Cercle Modéliste de Blénod Lorraine a tenu son assemblée générale à Tucquegnieux, marquée par les interventions du président Jean-Paul Perret et du trésorier Michel Wegmann, 2009 marque la volonté de s'engager dans de profonds changements au sein du CMBL. Le point en trois ques-

Le grand événement de cette séance. Jean-Paul Perret, c'est de vous entendre ne plus vouloir briguer la présidence. Pourquoi ?

« Nous sommes arrivés à la fin d'un cycle entamé en 1971 avec la création du CMBI le pense que. 37 ans après le début de mon premier mandat à la présidence, il faut en débuter un autre le club a tout gagné. Ses sociétaires ont remporté des titres de champions du monde, d'Europe, de France comme aucun club au monde ne peut s'en prévaloir. Les victoires en compétitions internationales et nationales ne se comptent plus. Il faut insuffler du sang neuf pour démarrer un nouveau cycle, d'un autre style

en précurseurs dans les gestions sportive, administrative et technique. En inventant de nouvelles catégories adaptées pour les plus jeunes, en modernisant notre sport afin de le rendre accessible et compréhensible par tous, en le médiatisant afin que la télévision s'en empare. Nous sommes partis de rien, changeant trois fois de terrain pour arriver à Landres. La nouvelle équipe n'aura pas cet effort et cet investissement financier à produire. Toute l'énergie pourra être mobilisée pour le développement. le ne quitte pas le CMBL, puisque je vais

m'occuper du secrétariat » Quel bilan tirez-vous des championnats du monde de

Landres, l'été dernier ? « Tout le club s'est engagé pour qu'ils soient une réussite C'est gagné, puisque ce rendezvous est reconnu comme le plus achevé et le plus réussi depuis celui de Blénod en 1990 II a réuni plus de 380 compétiteurs venus d'une quarantaine de pays, soit un millier de personnes durant une semaine sur le bassin de Landres. Au niveau du CMBL proprement dit le bilan sportif est moins bon que les autres années. Les frères Pascal et Georges Surugue sont. certes, 3e aux championnats du

monde Avec Claire Perret et Fa-



La nouvelle équipe dirigeante élue à Tucquegnieux est appelée à relancer le CMBL vers les sommets.

brice Picard, ils ont remnorté un titre mondial par équipes mais c'est la première année sans titre de champion de France depuis 1985. La préparation du championnat du monde a sans doute pesé sur la prépa-

ration sportive du CMBL. » lustement, comment allezvous aborder au niveau structurel cet exercice 2009 ? « Déjà en modifiant les statuts du club pour les aligner sur ceux de la Fédération. En adoptant un poste de président tournant durant quatre ans avec Clément Bindel pour commencer. l'occupe donc le secrétariat. Ma fille, Claire Perret, est chargée de la trésorerie l'é-

jointe et par cing vice-prési-

dents. Fabrice Picard, chargé de

la compétition : Thomas Skrzekucki, chargé de la formation Matthieu Perret, chargé de la promotion ; Albert Dohr. chargé de la gestion du terrain ; Francis Capo, chargé de l'outillage et des véhicules du club Soit une composition harmoquipe est complétée par nieuse de jeunes, une grosse Yvonne Capo, secrétaire-admoitié, et d'anciens, une petite

moitié, pour donner à chacun

sa place au CMBL »